

Franckesche Stiftungen zu Halle

Auserlesene Gedichte vermischten Inhalts

Buck, Christian Wilhelm

Wittenberg und Zerbst, 1799

VD18 13282069

Inhalt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-219259](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-219259)

I n h a l t.

Die Gruft der Fürsten	Ged. 1
Ludwig der Sechzehnte an die Franzosen	2
Der Jungferraub	3
Die wahre Freude	4
Der Kaiser und der Abt; ein Schwanf	5
Meister Hipperling und Bürgermeister Rundbauch; ein Schwanf	6
Der Galgen	7
Frau Schnips; ein Märchen; nebst dazu gehöriger Apologie	8
Lenore	9
Der Hecht	10
Die Beförderung	11
Lied an die deutschen Mädchen	12
An Karoline	13
Die Laube	14

Reflexion über meine Phantasie	Ged. 15
Wofür ich mich bedanke	16
Auf den Hügel der Freundschaft in meinem Garten, der mit Vergifmeinnicht bepflanzt ist	17
Die neue Mode	18
An das neue Jahr	19
Das Mädel, das ich meyne	20
Warnung und Lehre an einen deutschen Jüngling	21
Daruf an die Mädchens	22
Die Beglückung zweyer Liebenden	23
Der komische Streit eines Schusters mit seiner Frau	24
Ein geistliches Lied, vom Sammler dieser Gedichte; für einen Greis ver- fertigt	25